
протокол лъ9
заседапия Ученого совета

Кыргызского авиационного института им.

г. Бишкек

председатель Ученого совета
Ученый секретарь

И. Абдраимова

от 25 мая202lг,

У.Э. Курмацов
Н.ш. Сальпиева

ПОВЕСТКА ДНЯ

1. О планировании нормы времени учебной нагрузки ппс кАИ - заместитель
директора по учебной работе Садовская О.А,;

2. О подготовке к приему абитуриентов в 202l голу - ответственный секретарь
приемной комиссии Сапарбекова А.;

3. О подготовке организации ГА и игА выпускников КдИ - начЕUIьник УУ
Манапбаев Э.Р.;
о ходе подготовки института к прохождению независимой аккредитации
высшего профессионttльного образования - пред. мониторинговой группы
Бельгибаев А.К.;
отчет об итогах выполнения программы повышения качества образования в
кАИ - директор Курманов У.Э., пРед. мониторинговой группы Бельгибаев
А.к.

Ход заседания:

заседание Ученого совета открыл Председатель Курманов у.э.
поприветствовtLл всех коллег на четвертом заседании Ученого совета.

По первому вопросу выступила заместитель директора по учебной работе
Садовская о.А. с докладом о планировании нормы времени учебной,u.ру.пй ппс
кАи.

Садовская отметила, что в 2020-202l учебном году, учебный процесс
организован согласно утвержденным учебным планам, графику учебного процесса
и расписанию занятий. В срок и качественно подготовлены графики сдачи
модулей, графики сдачи Qессии, графики ликвидации задолженностой и другая
необходимая информация. Коллективом Авиаинститута организован полноценный
ученый процесс в удrLленном режиме, осуществлен полноценный обмен
материаJIами и данными между преподавателями и студентами. Проведены зимняя
и летняя экзаменационные сессии, провед9на Междисциплинарная итоговая
государсТвеннаЯ аттестация на направлениях бакалавриата (очная и заочная формы
обучения), также была успешно организована и проведена Итоговая
государсТвенная аттестация на отделении спо. Тем самым, работу учебного
управлени я за 2020 -202 | у чебн ы й год, мож но признать удовлетворител ьной.

председательствующий предложил принять к сведению доклад заместителя
директора и поставил вопрос на голосование.

По результатам голосования: За-все, Против-нет, ВоздержЕчIись-нет. Принято
единогласно.
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ПОСТАНОВИЛИ:
ПринятЬ К сведениЮ доклаД заместителЯ директора по у.tебной 1lабо.tс

СаДовской о.А. о планировании нормы времени учебной нагрузки ППС ItАИ.

По второму вопросу выступила ответственный секретарь приеп,rной I(oN,{I4ccI,II.I

СапарбеКова А. о подготОвке К приемУ абитуриентов в 2о2\ году. Сапарбеttова А.
отметила, что в январе 2021 года был составлен план работы приемl.tойt Ko\,{IjcctlIl.
согласно плана работы были подготовлены нормативньlе и рабочие дoky\,lel1.1.1,1
ПРИеМНОЙ коМиссии и утверждены в Министерстве образования и науки КР.

В ЦеЛЯХ Профилактики распространения в стране коронавирусной инфекцltt,t,
высшие учебные заведения Кыргызской Республики, перешли на огtлаiitl pc)l(ll\l
приема документов и приема вступительных экзаменов для иностранllых грit}Ii,l(аlI.

В ЭТОМ ГОДУ ПрИем абитуриентов направления Высшего професс],lоIlаJll)II0l,()
образования проводился через общереспублrt KaHctt),ttl
СИСТОМУ ht!pr://20_2Q._pdu.goy.kg/, разработаннойМинистерством образования I.I

науки Кр, где абитуриенты могут подавать заявку в режиме онлайгI Hil .lttобкlс
направление в любом вуз КР. А абитуриенты поступающие в отделеLlие Ct tO.
оставлялИ заявкУ на поступл9ние череЗ общереспубликансtсt,ttl
СИСТеМУ httPs:Z/spuz.qdu.go разработанной Министерством образоваllltаlt ll
науки Кыргызской Республики,

ПРеДСеЛательствующий предложил принять к сведениrо иtt(lорлlаtlLtttl
Сапарбековой А.и поставил вопрос на голосование.

ПО РеЗУльтатам голосования: За-все, Против-нет, Воздерr(ались-нет. ГIринятtl
единогласно.

1. Принять к сведению #fifii,ff:UЁ#оU.ковой А. о подго,lовl(с ii
приему абитуриентов в 2021 голу.

По третьему вопросу выступил нача,tьник УУ Манапбаев Э.Р. о по/-ll,о,гоL]Iiе
ОРГаНИЗаЦИИ ГА И ИГА ВыПускников КАИ. В своем докJIаде Манапбаев Э,l). дrt.,t
ИНфОРмацию о результатах Государственных экзаменов КАИ на 202О-2О2|
учебный год.

Председательствующий предло}кил принять к сведению докJIад Манаttбасва
Э.Р. и поставил вопрос на голосование.

ПО РеЗУЛьТаТам голосования: За-все, Против-нет, Воздерх(ались-гtе,t,. Г[llttltttttl
единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
ПРИНЯТь к сведению информацию Манапбаева Э.Р. о подготовItе

организации ГА и ИГА выпускников КАИ.

] ПО ЧеТВертому вопросу выступил пред. мониторинговой групl]ы ijеrtьгшбасrl
А.к. о ходе подготовКи инстиТута К прохождению независимой аккредлlтаltI,Iл.I
ВЫСШеГО ПРОфессионЕl"IIьного образования и отметил, что подготовителLная рабоl,lt
К ПРОХОх(Дению независимоЙ аккредитации ведется согласно алгорI,IтN4у дейс,гtз1.1ii
ПО ПОДГОТОВКе к аккредитации на 2020-2021 гг. утвержденного дLtреli,гоll()]\{
Авиаинститута от 20.10.2020 года.



Прелседательствующий предложил принять к сведенLIю докjIаjl Бc.tt,t,ttбltctllL

А.К. и поставил вопрос на голосование.
По результатам голосования: За-все, Против-Irет, ВоздержалLIсl,-tlе,t,. l I1lItttltlll

единогласно.
ПОСТАНОВИЛИ:

1. Принять к сведению информацию Бельгибаева A.It. о ходе lJo,](l-(),l,()llli]l

института к прохождению независимой аккредитации высuIего ttpot|lccct.tt)]lil,,lLlI()i )

образования.
2. Продолжать работу мониторинговой группы в yc1,1"iIeIIlIoNl pcrlill\Ic.

По пятому вопросу, отчет об итогах выполнения програNlл,{ы IIol]LIIIIclIILt

качества образования в КАИ выступили директор Itурмагlов У.Э. }I llI)c,i.
мониторинговой группы Бельгибаев А.К.

ПредседательствуюIrlий предложил принять к сведениIо доIi"паl,{ Il lI()cl,iIjijl,;

вопрос на голоQование.
По результатам голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-ltеr,. 1-I;lrttt>t,l,tl

единогласно.
ПоСl'АноВИЛИ:

l. 11ринять к сведению отчет ltурманова У.Э. и Бельгибаева A.li. об I1l()t,i,i),:

выполнения прOграммы повышения KaLIecTвa образованияr в КАИ.

Председатель
к.т.н., доцент

Ученого Совета,

Ученый секретарь

.Э. КурмаIIов

н.Ш. Сальпиевit


